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みなさま、こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。 

５月に実施して好評であったお昼からの｢おばんですの会｣を７/１０(水)に開催

します。 

「最近○○さんに会っていないな～」とか、「○○さんは元気かな？」と思って

いるけど、なかなかお声がけするきっかけがないなーと感じている方は、この会に

一緒に参加してみるのはいかがでしょうか‼ 

スマホ・パソコン相談も賜りますよ⁉ 出入りは自由なので、お気軽にご参加くだ

さい。 

 

 

７月「おばんですの会」開催カレンダー  

 

 

 

2024.6 

中央バスがバス停にど

れだけ近づいているか

の確認は？ 

不審なメールかどうか

は、どうやって見分け

たらいい？ 

初めて行く場所

に迷わずに行く

には？ 

第 4水曜日は通常開催です。 

飲み物/食べ物ご持参の上、さざなみ

会館にお越し下さい（17：30～/無料） 

特別企画 

「昼からやりますよー」 

飲み物/食べ物ご持参の上、 

さざなみ会館にお越し下さい

（13：00～/無料） 
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以前、聚富で昆虫ショップを始めた野手さんを紹介させていただきましたが、実は聚富では新規就

農に取組んでいる清野さんという方がいらっしゃいます。 

清野さんはもともと北海道・オホーツク地域の出身で、農業が身近だったものの、農業には興味を

示さず異業種で仕事をしており、食への興味も薄かったそうです。そんな中、牛を大切に飼われてい

る酪農家さんと出会い、今まで食べてきた食べ物が動物たちの「命」であることに気が付いたことが

きっかけで、「牛の命と向き合う人生を送りたい」と思うようになったそうです。 

牧場予定地は、聚富の牛たちと潮風や波の音を感じられる離農跡地です。 

「そんな素敵な環境のある石狩市厚田区で、約 10 頭のジャージー牛と共に地域循環型酪農で牛と

地球に優しい牧場の開業、そして、心をこめて牛たちと関わっていくことはもちろん、石狩市の農業

や観光の発展にも繋がるよう、牛から人まで地産地消を目指しています。 

石狩市のみなさんにジャージー牛の可愛さを感じていただき、美味しいソフトクリームをお届けで

きるよう目標に向かって歩み続けたいと思います！」と、意気込んでいらっしゃいました！ 

清野さんは現在開業に向けてクラウドファンディングに挑戦しています。そこにはさらに詳しく清

野さんの思いと今後が書かれているので、是非そちらも読んでみてください！ 

 

  

 

 7/21（土）に、石狩市役所本庁舎にてトヨタが主

催するラリー大会が開催されるのですが、そのなか

で、私も出店し、厚田を PR する予定です！ 

なかなかお目にかかれない白熱した車のラリーと

ともに会場を盛り上げていきますので、是非お越し

ください！ 

離農跡地にある

古民家の解体を

手伝いました！ 


